



APOYARAN CON BECAS A MÁS JÓVENES DE NIVEL MEDIA SUPERIOR EN COZUMEL

Fundación Cozumel recibe 32 mil 219 pesos provenientes de los clientes de tienda Soriana Cozumel que corresponde a lo recaudado en la campaña de redondeo durante marzo y abril, que serán destinados para que jóvenes de preparatoria puedan continuar sus estudios. [Leer más...](#)



PARTICIPACIÓN EN CONSEJOS CIUDADANOS

Fundación Cozumel y la Red de OSC Isla Cozumel, participaron a través del Lic. Octavio Rivero, en la pasada reunión del Comité Consultivo Ciudadano donde se opinó sobre la remodelación del Parque Benito Juárez. En otra reunión se instaló el Consejo Ciudadano de los Premios Orión que destaca a los mejores trabajos periodísticos en la comunidad. [Leer más...](#)



NIÑOS FELICES CON “VAMOS TODOS A CINÉPOLIS”

121 Niños y niñas que acuden a las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel, felices disfrutaron gratuitamente de la función de cine “Río 2” con palomitas y refresco, gracias a la alianza que se mantiene con Cinépolis Cozumel y su Fundación.



CELEBRAN DÍA INTERNACIONAL DEL JUEGO EN COZUMEL

Personal operativo de la Fundación Cozumel, las Ludotecas Móviles y los niños y niñas de las diferentes colonias que son atendidas con este programa, conmemoraron esta fecha jugando sanamente y enviando mensajes alusivos en las redes sociales. Todos reconocieron el valor y el significado del juego en estos días.



FIRMAN CONVENIO FUNDACIÓN COZUMEL Y UNID SEDE COZUMEL

Jóvenes de la Universidad Interamericana para el Desarrollo UNID, podrán realizar su servicio social y estadías profesionales en la Fundación Cozumel, así lo dio a conocer Octavio Rivero Gual Director Ejecutivo de la organización. En el marco de este evento la UNID entregó reconocimientos a docentes destacados.



UQROO COZUMEL RECONOCE LABOR SOCIAL DE LA FUNDACIÓN COZUMEL

En el marco de su 23 aniversario, la Universidad de Quintana Roo entregó un reconocimiento a la Fundación Cozumel por apoyar con becas universitarias de colegiatura y titulación desde el año 2003 en beneficio de los estudiantes en la isla, a la fecha suman ya mil 442 apoyos.



DONATIVO DE NACIONAL MONTE DE PIEDAD A FUNDACIÓN COZUMEL

750 mil pesos fueron recibidos por directivos de la Fundación Cozumel, que será destinado a fortalecer la educación en Cozumel con más becas escolares de preparatoria y universidad, apoyo a las Ludotecas Móviles y equipo para programas y proyectos. En 11 años NMP ha destinado más de 7 millones de pesos en beneficio de la comunidad en la isla. [Leer más...](#)



RATIFICAN ACUERDO SAN GERVASIO PARA EL PERIODO 2013-2016

El H. Ayuntamiento de Cozumel aprobó por unanimidad la ratificación del Acuerdo San Gervasio y un fondo de 1 millón 200 mil pesos para que serán destinados a proyectos de las OSC, previa convocatoria. Fundación Cozumel pondrá 300 mil pesos más para proyectos de desarrollo de base haciendo un fondo total de 1 millón y medio de pesos. [Leer más...](#)



COMPROMISO SÓLIDO CON LA NIÑEZ DE COZUMEL

Las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel participaron en diversas actividades comunitarias, apoyando la jornada social Comprometido Contigo del gobierno del estado y acudiendo por primera vez a Rancho San Fernando, para atender a niños y niñas de esta colonia retirada de la mancha urbana.



CONFORMAN COMITÉ DE CONTRALORÍA SOCIAL DEL PROGRAMA 3 X 1 PARA MIGRANTES.

Fundación Cozumel se integró a este comité del programa que regula la Secretaría de Desarrollo Social SEDESOL para darle certeza a cada uno de los proyectos aprobados por esta instancia federal en donde la fundación participa con el programa Cuenta Cuentos Móvil que en breve entrará en operación. .



RESPALDO Y APOYO CONTINUO A ESTUDIANTES DEL CONALEP

Como parte del Comité de vinculación del Conalep, Fundación Cozumel propuso en la pasada sesión: renovar el convenio que se mantiene con la institución educativa para el periodo 2014-2016, otorgar más becas escolares, donar materiales deportivos para los estudiantes, e impulsar el fomento a la lectura. También se ofrecieron 30 espacios para servicio social en la organización.



RESUELVEN DUDAS OSC DEL SURESTE.

OSC de Yucatán y Quintana Roo resolvieron sus dudas en relación a la ética, la transparencia y las regulaciones fiscales, al llevarse a cabo con éxito en Mérida y Cancún el Foro Regional Sureste 2014 que promueve el programa Fortalece de Fundación Cozumel. Participaron más de 170 directivos y representantes de 103 organizaciones. [Leer más...](#)



IMPULSO AL DESARROLLO DE JÓVENES VOLUNTARIOS Y SERVIDORES SOCIALES .

Fundación Cozumel continúa capacitando y motivando a los jóvenes del programa de voluntariado y servicio social “Manos con Valor” en esta ocasión la Lic. Karla Rosado de la CDHEQROO les habló sobre los derechos de las personas vulnerables y la Lic. Luz Escudero López de Capacitación Empresarial Aplicada, fortaleció sus valores con la plática titulada: Una vida con propósito.



CALENDARIO DE JUNIO LUDOTECAS MÓVILES

En lo que va del año, la Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel han atendido a 2 mil 728 niños y niñas. Conoce los parques y colonias donde estarán durante el mes de junio, con toda la gama de actividades de juego aprendizaje para niños y niñas de entre 6 a 11 años de edad. [Leer más...](#)